



Avant propos

Le mois qui vient de s'écouler a encore été très dense en activités pour notre association.

Toutes ces activités n'ont pu se réaliser que grâce au dévouement des bénévoles de notre association avec le concours de nos cinq étudiantes de l'Université de la Côte d'Azur.

Nous nous sommes rendus au Burkina Faso du 9 au 29 Avril dernier ce fut une mission très riche en contacts et en réalisations concrètes. Vous découvrirez prochainement un compte rendu détaillé.

Merci à vous tous pour votre soutien

Jean-Paul Fouilloux



Exposition « Portraits de Femmes du Burkina Faso »

Le vernissage de l'exposition photos "Portraits de Femmes du Burkina Faso " a eu lieu mercredi 3 Avril 2024 au Centre Social les Gueyeurs Agasc en présence de Thomas Berettoni 1er adjoint au maire de St Laurent du Var.

Un grand merci à tous les animateurs du Centre, à Alexandra pour la démonstration et le cours de Danse africaine et à tous les présents.



OUVERTURE DES BOITES DE COLLECTES A OUAGADOUGOU ET A BOBO-DIOULASSO

Le lundi 11 avril 2024, avec Madame Mariam Wenlamita Ouedraogo représentante de l'association le Neemier-France au Burkina Faso nous avons procédé à l'ouverture des 7 caisses de collectes avec l'autorisation des responsables des services des impôts.

Nous remercions particulièrement Madame Eliane T. DJIGUEMDE Directrice Générale des Impôts pour son accueil et la mise à disposition de ses services pour faciliter la collecte.



Le lundi 22 avril 2024, avec Monsieur Oumar Sangaré, Directeur de l'orphelinat de Samandéni nous avons procédé à l'ouverture des 5 caisses à la Direction Régionale des Impôts de Bobo-Dioulasso

Ces boîtes de collectes ont pour but de venir en aide aux enfants de l'orphelinat de Samandéni.

Nous remercions tous les chefs de services pour le chaleureux accueil que

Entretien avec Madame la Directrice Générale des Impôts



nous avons reçu.

Nous remercions tous les donateurs pour leur générosité

Les sommes récoltées à Ouagadougou et Bobo-Dioulasso ont permis de remplacer une grande partie des matelas et des moustiquaires de l'orphelinat de Samandéni.



RÉCOLTE DU MIEL A SAMANDENI.



La deuxième récolte de miel a eu lieu à Samandeni au début du mois d'avril nous avons actuellement 6 ruches sur les terrains derrière la Maison des Enfants au milieu des arbres de la brousse.

Sur les 6 ruches installées seulement 4 ont réellement donné 1 ruche a été malade et une a été en partie vandalisée.



Les 4 ruches 11 litres de miel soit un peu plus de 15 kg. C'est un miel naturel d'une belle couleur claire.

Les enfants ont pu en profiter et une grande partie de la récolte est vendue sur place.

Nous avons rapporté 3 litres en France qui seront vendus sur nos marchés.

Le produit des ventes va permettre d'augmenter le nombre de ruches pour l'an prochain.

Un grand merci à Dominique Reynes et son équipe de l'entreprise Li Yelen pour son soutien.



LE LIONS CLUB BOBO-SOLIDARITE EST SOLIDAIRE AVEC LES ORPHELINS DE LA MAISON DES ENFANTS DE SAMANDENI



Lors de notre dernière mission au Burkina Faso du 9 au 29 avril 2024 une belle action s'est mise en place avec le Lions Club Bobo-Solidarité de Bobo-Dioulasso.

Le Lions club a lancé une campagne de collecte de vivres au profit de la Maison des Enfants de Samandeni qui accueille des orphelins. Ce sont 17 sacs de riz de Bama qui ont été offerts pour l'alimentation des enfants soit 425 kg.

Une autre action est en cours pour la plantation d'un demi hectare de manguiers à l'orphelinat afin de contribuer à l'autonomie alimentaire de la structure.

Nous remercions tout le Conseil d'administration du Lions club bobo solidarité et plus particulièrement son Président en exercice Monsieur Boukary Passoulé pour ces activités de solidarité envers nos enfants.

Un grand merci à tous les intervenants pour ce geste de solidarité et de partage.



DON DE VIVRES
A L'ORPHELINAT BASSITARA BURKINA à Samandeni
Samedi 13 Avril 2024 10h00

Unis par l'Amitié.
Servons avec Amour !



1er FESTIVAL NICE ONE AFRICA



Le premier festival NICE ONE AFRICA s'est déroulé à Nice à la gare du Sud du 10 au 12 Mai 2024.

Ce fut un week-end du « vivre ensemble » avec de nombreuses animations sur le thème de « l'unicité à la diversité »

Ces trois jours nous ont permis de faire de belles rencontres au travers des différents pays du bassin méditerranéen et de l'Afrique.

Notre association a présenté un stand de produits du Burkina Faso et ainsi fait découvrir l'artisanat du Burkina.

Nous avons apprécié la visite de Marc Aicardi de Saint Paul Consul du Burkina Faso dans les Alpes Maritimes.

Nous remercions les organisateurs de cette manifestation et plus particulièrement notre ami Badou Mandiang, Cyria et le responsable de Mediterranéo gestionnaire du complexe de la gare du Sud



UNIVERSITÉ
CÔTE D'AZUR



Dans le cadre du dispositif « **engagement citoyen** » de l'Université Côte d'Azur nous remercions nos étudiantes volontaires: **Ariane, Justine, Shéhérazade, Elisa et Fanny** pour leur participation à nos activités pour ce deuxième semestre 2023/20

18^{ème} MISSION DU NEEMIER AU BURKINA FASO DU 9 AU 29 AVRIL 2024

Nous nous sommes rendus au Burkina Faso et plus particulièrement à Samandéni du 9 au 29 avril 2024 afin de continuer, soutenir et se rendre compte sur place de l'avancement de nos projets.

Vous trouverez dans nos prochaines éditions du bulletin un compte rendu plus précis des contacts et réalisation dans le cadre de cette dernière mission.

ENVOI DE MATERIEL PAR CONTENEUR



Le 11 avril 2024 nous avons pu faire partir près de 1m3 de matériel, jouets, fournitures scolaires et vêtements collectés par L' École maternelle Dubouchage de Nice et le Lions club de Saint Laurent du Var. Tous ces dons sont destinés à la Maison des Enfants de

Samandéni au Burkina Faso.

Merci aux donateurs bien sûr mais aussi à l'association Synergie Burkina qui organise deux fois un acheminement des colis vers Marseille et ensuite notre transitaire Ousseni qui se charge du transport vers le Burkina Faso

Le conteneur devrait arriver fin juin début Juillet 2024 à Samandéni

SAMEDI 4 MAI 2024 A LA MJC GIAUME A CANNES LA BOCCA



A eu lieu la journée STREET ART AFRICA organisée par deux artistes renommés: @djoulaylapapaye & @haonddylan, en partenariat avec l'Association Le Neemier-France, afin de financer un projet de mise en peinture des murs extérieurs et intérieurs de l'orphelinat de Samandéni au Burkina Faso.

Chaque don récolté contribuera à acheter le matériel de peinture nécessaire et à couvrir les frais de transport du matériel et des artistes.

Nous remercions les nombreux visiteurs pour leurs générosité.

Grace à cette très belle manifestation nous avons pu réunir une partie de la sommes nécessaire, il faut continuer l'action afin de compléter les sommes nécessaires pour la réalisation de ce projet.

Un grand merci aux artistes organisateurs, au public, à la mairie de Cannes , aux percussionnistes du groupe « Les Percus du Paillon » ainsi qu'au personnel de la MJC Giaume et à tous les bénévoles des associations participantes.



SOLIDARITÉ COUTURIÈRES Pays de Fayence

Les couturières du Pays de Fayence solidaires avec les orphelins de la Maison des Enfants de Samandéni.

Lors de notre dernière mission au Burkina Faso nous avons pu remettre à tous les Enfants des troussees garnies d'un stylo 4 couleurs, d'un crayon papier et d'une petite poupée.

Un grand merci à [Solidarité couturières pays de Fayence](#) pour la fabrication et le don à chaque enfant de ces merveilleuses troussees



Connaissez-vous le Jacquier?



Le jacquier ou jacquier, est une espèce d'arbres de la famille des Moracées, originaire d'Inde et du Bangladesh, cultivé et introduit dans la plupart des régions tropicales, en particulier pour son fruit comestible, la pomme jaque, surnommée le « fruit

du pauvre »

Nous avons découvert cet arbre dans la cour du Chef de Village de Samandéni.

Prochaines activités

Mercredi 26 Juin 2024

Forum de la solidarité au Centre Social « Les Gueyeurs »
à Saint Laurent du Var

Dimanche 1 Septembre 2024 de 10h à 18h

Participation au "Forum de la Culture et du Sport"
Complexe sportif Layet à Saint Laurent du Var

Dimanche 15 Septembre 2024 de 10h à 18h

Participation à Villeneuve'Africa
au pôle Culturel Auguste Escoffier à Villeneuve Loubet